

**Le Chef de l'Etat rend un vibrant hommage à Son Eminence, le Cardinal Théodore Adrien SARR tout en présentant ses félicitations à son Excellence, Monseigneur Benjamin NDIAYE, promu à la tête de l'Archidiocèse de Dakar.**



En Conseil des Ministres, le 24 décembre 2014, et évoquant le départ de Son Eminence, le Cardinal Théodore Adrien SARR, qui a rendu, durant des décennies, de grands services à l'Eglise et contribué, de manière décisive, au dialogue inter religieux, cher à notre pays, S.E.M. Macky SAL a tenu à lui rendre un hommage mérité, tout en présentant ses félicitations à son Excellence, Monseigneur Benjamin NDIAYE, promu à la tête de l'Archidiocèse de Dakar, reconnu pour son leadership qui lui a valu de présider, entre autres, la Conférence Episcopale interterritoriale Cap – Vert, Guinée Bissau, Mauritanie et Sénégal.



[Revenir](#)